

PERS

Pemkot Bitung Gelar Upacara Bendera Hari Diknas 2 Mei 2022

Abdul Halik Harun - PERS.CO.ID

May 13, 2022 - 19:32



Walikota, Pimpin Upacara Hari Diknas dilingkup Pemerintah kota Bitung



BITUNG - Wali kota Bitung Maurits Mantiri, dan Wakil Wali kota Bitung Hengky Honandar, ikut Upacara Bendera dalam rangka peringatan Hari Pendidikan Nasional 02 Mei 2022 dilingkungsnn Pemerintah kota Bitung bertempat di Lapangan Kantor Walikota Bitung, Jumat (13/05/2022).

Dalam kesempatan itu Wali kota Bitung ir. menyampaikan pidato Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia.

Maurits mengatakan, hari ini adalah bukti bahwa kita jauh lebih tangguh dari semua tantangan, lebih berani dari rasa ragu dan tidak takut untuk mencoba. Kita bukan hanya mampu melewati, tetapi berdiri di garis depan untuk memimpin pemulihan dan kebangkitan.

Lanjut dikatakan, Di tengah hantaman ombak yang sangat besar, kita harus melautkan kapal besar bernama merdeka belajar, yang di tahun ketiga ini telah mengarungi pulau-pulau di seluruh Indonesia. Kurikulum merdeka yang berawal dari upaya untuk membantu para guru dan murid di masa pandemi, terbukti mampu mengurangi dampak hilangnya pembelajaran.

Dan kini sambung Maurits, Kurikulum Merdeka sudah diterapkan di lebih dari 140.000 Satuan Pendidikan di seluruh Indonesia. Semangat yang sama juga sudah kita dengar dari para Seniman dan Pelaku Budaya, yang sekarang mulai bangkit lagi, yang mulai berkarya lagi dengan lebih merdeka. Semua perubahan positif yang kita usung bersama ini kata Maurits tidak hanya dirasakan oleh para Orang Tua, Guru, dan Murid di Indonesia.

" Tahun ini kita akan membuktikan diri bahwa kita tidak lagi hanya menjadi pengikut, tetapi akan menjadi pemimpin dari gerakan pemulihan dunia."pungkasnya



Usai Upacara Bendera Wali kota bersama Wakil Wali kota Bitung menerima Laporan Hasil Belajar 5 Siswa penerima Beasiswa Berprestasi yang kurang mampu dari pemerintah kota Bitung yang telah menyelesaikan Pendidikan di SMA Lokon St. Nikolaus Tomohon. Dilanjutkan penyerahan SK Pensiun kepada 7 orang Guru oleh Wakil Wali kota Bitung.

Upacara memperingati Hari Pendidikan Nasional juga dihadiri, Unsur Forkompinda Kota Bitung, Plh Sekretaris Daerah Forsman Dandel, S.Sos, para Asisten dan Kepala Perangkat Daerah kota Bitung, serta para Kepala Sekolah TK, SD, SMP, SMA/SMK Se-kota Bitung. (AH)